Legisladoras acusan de misoginia al Ejecutivo

Por Yulia Bonilla

yulia.bonilla@razon.com.mx

DIPUTADAS DE OPOSICIÓN acusaron de misoginia al Presidente de la República, mientras que las integrantes del bloque mayoritario reconocieron que el país está en deuda para garantizar la justicia y seguridad a este sector.

Con un recinto lleno de pancartas moradas en donde fueron mostrados los rostros de algunas de las víctimas de violencia en México, así como cruces que la bancada panista colocó en sus curules, las diputadas se pronunciaron con motivo del Día Internacional de la Eliminación de la Violencia contra las Mujeres.

La perredista Olga Luz Espinosa sostuvo que el Gobierno de México y las y los legisladores tienen "un gran pendiente" con las mujeres, porque la justicia es "se-

lectiva" y estar viva en este país es cuestión de suerte, como lo es llegar a salvo a casa o "que tu novio no resulte violador o un feminicida".

"Se les tacha de malas a las colectivas que son espiadas por la Sedena y hay un misógino encerrado en un palacio que se atreve a justificar estas acciones diciendo que no es FITIP

DESDE 1993, la

ONU proclamó el 25 de noviembre como Día de la Eliminación de la Violencia contra la Mujer, para informar y sensibilizar a la sociedad, y cambiar esta realidad.

espionaje, que es inteligencia", manifestó.

Mirza Flores, de MC, dijo que no es moral ni congruente hablar de igualdad desde un cargo en el Poder Legislativo, mientras 11 mujeres al día son asesinadas.

"No podemos ignorar el discurso misógino que desde Palacio Nacional se ha gestado, y que ha hecho eco en quienes afines a un proyecto político prefieren defender lo indefendible", dijo.

La petista María Rosete recalcó que México ocupa el primer lugar de menores de edad embarazadas y que la discriminación en sus diversas formas subsiste en la impartición de justicia, a pesar de los exhortos que organismos internacionales ha hecho al país, en la materia.

La vicecoordinadora de Morena, Aleida Alavez, resaltó que 10 mujeres al día son asesinadas, pero que son los estados de Nuevo León o Guanajuato, gobernados

> por MC y el PAN, donde se concentran la mayor parte.

> "No se equivoquen, ahí están los fiscales de Morelos, de Nuevo León, documentando feminicidios con el dolo más atroz, revictimización a las víctimas. Que Debanhi se cayó en la cisterna o que el fiscal de Morelos no puede enfrentar una diligencia clara", dijo.